

[Últimas](#)
[Política](#)
[Metropolitana](#)
[Regiones](#)
[Mundo](#)
[Economía](#)
[Tecnología](#)
[Deportes!](#)
[Espect.](#)
[Más leídas](#)

Jaime Bayly criticó a Mario Vargas Llosa y Alan García por Museo de la Memoria

0:23 | El 'Francotirador' tildó de hipócritas a ambos, pues han tenido serias discrepancias éticas e ideológicas.

Player Multimedia no disponible



El escritor y conductor de TV, Jaime Bayly, lanzó duras críticas contra el presidente Alan García y el novelista [Mario Vargas Llosa](#), a quien el gobierno aprista le ha encargado la construcción e implementación del [Museo de la Memoria](#), que busca recordar los años aciagos de la guerra interna (1980-2000).

Bayly criticó que nuestro principal literato haya olvidado las críticas que lanzó hasta hace pocos meses contra el presidente García a quien en muchas oportunidades calificó de populista, irresponsable e incluso siempre deslizando la posibilidad de haberse enriquecido ilícitamente en su primer gobierno.

"A Mario (Vargas Llosa) le gusta ir a los palacios de gobiernos, a los casas de los reyes. Le gusta pues, y ahora es amigo de Alan (García)", precisó en su programa El Francotirador.

Al presidente García, Bayly le recordó sus afanes por estatizar la banca y la [matanza de senderistas](#) presos en la isla El Frontón durante su primera gestión como primer mandatario.

"Espero que todo esto esté en una placa de bronce en el Museo de la Memoria", indicó Bayly.

Participa con tu comentario

Visite también: [peru21.pe](#) | [gestion.pe](#) | [depor.pe](#) | [trome.com](#) | [clasificados.elcomercio.pe](#) |